



PRESSEMITTEILUNG

Nr.232/GP

06.09.2021

**TERMINHINWEIS: Bayerns Gesundheitsminister Holetschek und
Bundes-Drogenbeauftragte Ludwig stellen Abschlussbericht des
Modellprojekts "BayTHN - Take-Home-Naloxon" vor**

Bayerns Gesundheitsminister Klaus Holetschek und die **Drogenbeauftragte der Bundesregierung, Daniela Ludwig**, stellen am Donnerstag (9. September) in München den Abschlussbericht des im Oktober 2018 gestarteten Modellprojekts „BayTHN – Take-Home-Naloxon“ vor. Dies geschieht in einer Einrichtung, die am Modellprojekt teilgenommen hat am:

Donnerstag, 9. September 2021, 10:30 Uhr,

Kontaktladen limit von Condrops e.V.

Emanuelstr. 16, 80796 München.

Ziel des mit ca. 300.000 Euro geförderten Projektes war es, das Suchthilfeangebot auszubauen und die medizinische Versorgung für Drogenabhängige auszuweiten. In Schulungen wurden medizinische Laien angeleitet, wie sie das lebensrettende Medikament Naloxon im Notfall anwenden können.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Die Möglichkeit für Foto- und Filmaufnahmen ist gegeben. Wir bitten darum, eine Mund-Nase-Bedeckung (medizinische Maske / FFP2-Maske) bereit zu halten. Außerdem ist auf ausreichend Abstand zu achten. Ebenso sind die geltenden Hygieneregeln einzuhalten.

Erforderlich ist eine Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de.

Die Pressekonferenz wird unter folgendem Link auch live übertragen:
<https://www.stmgp.bayern.de/vorsorge/sucht#naloxon-live>.